

zirk Pankow sowie einen Schweinemastbetrieb in der Nähe von Weimar ausrüsten. Absurdes Ziel der Ost-Berliner Planer: Bis 1990 soll der Energieverbrauch um 30 Prozent zurückgehen.

Geologen gegen Kernkraft

Italiens Geologen warnen vor dem Ausbau der Kernenergie. Da viele Zonen des Landes erdbebengefährdet sind, stünden die „Centrali Nucleari“ nicht immer auf sicherem Terrain. So liegt das noch nicht fertiggestellte Atomkraftwerk Montalto di Castro unweit eines Gebiets, in dem mehrfach die Erde stark bebte. Umweltschützer werfen den Kraftwerksplanern „völlige Ignoranz der Bodenprobleme“ vor — die offizielle geologische Karte Italiens ist ungenau, weil der Staat die Kosten für Untersuchungen scheut.

Krieg in der Schule

„Echte Liebe für die Armee“ und „von Herzen kommende Sehnsucht nach den Militärs“ sollen türkische Lehrer künftig ihren Schützlingen einschärfen — von der ersten Klasse an. Nach einem Kabinettsdekret der rechten Regierung Süleyman Demirel sind die Pädagogen gehalten, mit den Kindern „militärische Paraden auf dem Schulhof zu üben“ sowie „Kriegsspiele zu organisieren“. Anschauungsunterricht wird in Kasernen oder auf Kriegsschiffen gegeben; die Fortgeschrittenen des Fachs — Schüler ab der sechsten Klasse — müssen als Zuschauer an Eideszeremonien und „militärischen Übungen“ teilnehmen.

Rennbahn für China

Um die Staatskassen zu füllen, verfallen die Chinesen neuerdings auf kapitalistische Methoden. So zeigte sich Hsi Tschung-hsün, Gouverneur der Provinz Kuangtung, bei einem Besuch Hongkongs besonders von der Pferderennbahn beeindruckt. Der Chinese horchte auf, als er erfuhr, daß die Steuereinnahmen eines Renntages den Jahreseinnahmen von etwa 30 Textilfabriken in der Volksrepublik entsprechen. Jetzt erwägen die rotchinesischen Behörden, mit Hilfe von Investoren aus Hongkong und Macau in der Provinz Kuangtung eine eigene Rennbahn zu bauen. Wetten allerdings sollen nur ausländische Besucher.

Zitat

„Die Amerikaner lassen sich auch von keinem in der Welt sagen, wie hoch der Preis für ihre Sojabohnen sein soll“ (Saudi-Arabiens Ölminister Jamani zu den Klagen über die Preisbeschlüsse der Opec).

Erkältung Kopfschmerzen ...sofort Boxazin S



Gerade jetzt: die Trinktablette.

Zur Erkältung kommen oft auch noch Kopfdruck und Gliederschmerzen. Rechtzeitig Boxazin S nehmen. Das hilft rasch. Und ist verträglicher. Denn Wirkstoffe, die vollkommen in Wasser gelöst sind, kann der Körper schnell und leichter aufnehmen. Reichlich Vitamin C schließlich stärkt Ihre Abwehrkräfte.

Boxazin S, Anwendungsgebiete: Kopfschmerzen, z. B. bei Überforderung und Wetterfühligkeit, auch bei Erkältung und grippeartigen Infekten. Nicht anwenden in den letzten 4 Wochen der Schwangerschaft, bei bestehender Überempfindlichkeit gegen Salicylate (Aspirin) bei Störungen der Blutgerinnung, bei schweren Nierenfunktionsstörungen. Bei einem Magen- oder Darmschmerz bitte den Arzt fragen. Salicylat-haltige Präparate können geringfügige, im allgemeinen harmlose Magen- und Darmlösungen hervorrufen. Von Boxazin S sind diese bisher nicht bekannt. Schmerzmittel sollen in höheren Dosen oder über längere Zeit nicht ohne ärztlichen Rat eingenommen werden.